
 
 

Conseil d’établissement 
Le mercredi 10 novembre 2021 à 18 h 15 

En visioconférence 
 

Procès-verbal  
 

Présences : Jessika Morin-Néron, directrice  Catherine Boivin, parent 

  Frédérique Dessureault, parent  Christine Denault, parent 

  Kim Bergeron, parent   Marie-Pier Régimbald, parent  

  Chantale Savard, TSG   Marie-Josée Michaud, enseignante 

  Méghanne Bertrand, TES   Constance Prud’Homme, enseignante 

  Moss Elmouftaquir, parent   Mylène Grandmaison, enseignante 

  Mme Brunet, stagiaire   Daniel Champagne, membre de la communauté 

 

Absents :  Marie-Hélène Bégin, orthopédagogue 
 

 
 

 
Sujet I Ap Ad 

1.  
Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 15. Il y a quorum. 
x   

2.  

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ 21-22-15 

IL EST PROPOSÉ par Mme Dessureault et secondé par Mme Boivin, d’adopter l’ordre 

du jour de la séance tel que présenté.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

3.  
Parole au public 

Aucun public 
x   

4.  

Adoption du procès-verbal de la séance du 6 octobre 2021 

CÉ 21-22-16 

IL EST PROPOSÉ par Mme Régimbald et secondé par Mme Bertrand d’adopter le 

procès-verbal de la séance du 6 octobre 2021.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

  x 

5.  

Présentation des états financiers 2020-2021 

CÉ 21-22-17 

Mme Morin-Néron nous présente les états financiers 2020-2021. Il y a eu un surplus de 

4 880 $. Une enveloppe pour payer les frais reliés à la COVID reçue du ministère de 

l’Éducation a permis de ne pas terminer l’année en déficit.  

x   

6.  

Calendrier des locations de salle – Mise à jour 

CÉ 21-22-18 

Mme Morin-Néron présente une mise à jour au calendrier. Il y a un ajout pour le 

vendredi soir par le Relais des jeunes Gatinois.  

x   

7.  
Mot de la présidente 

Mme Bergeron souhaite la bienvenue à Mme Morin-Néron. 
x   

8.  

Mot de la direction 

Mme Morin-Néron se présente au CÉ. Elle constate qu’il y a une belle équipe à 

l’école.  

x   

9.  

Mot de la représentante de l’OPP 

Mme Boivin mentionne que le marchethon a été une bonne levée de fonds et que 

c’était un succès. 

L’OPP aimerait reprendre les activités parascolaires pour janvier.  

L’OPP aimerait faire une soirée jeux de société ou soirée cinéma. Il faudra attendre 

encore un peu pour que les règles/consignes sanitaires soient un peu plus flexible. 

x   



10.  

Mot de la technicienne du service de garde 

Mme Savard mentionne que les résultats de la levée de fonds sont dans le dernier 

info-parents. Présentement en sondage pour le temps des fêtes et la semaine de 

mars.  

x   

11.  

Mot du personnel enseignant 

Mme Michaud mentionne qu’il y a deux stagiaires dans l’école dont Mme Brunet qui 

assiste à la rencontre.  

Mme Grandmaison résume les activités qui ont eu lieu au 3e cycle cette année. 

L’année est très bien commencée. 

Mme Prud’Homme, au 2e cycle, mentionne que l’équipe travaille fort pour qu’il y ait 

un arrimage dans les apprentissages.  

x   

12.  

Mot du personnel de soutien 

Mme Bertrand indique que l’équipe de TES ont bien pris le roulement des activités. 

Mme Bertrand et Mme Savard s’occupent du projet des paniers de Noël.  

x   

13.  
Mot du personnel professionnel 

Aucun 
x   

14.  

Mot du représentant du comité de parents 

Mme Denault avise que la Politique sur le transport sera bientôt déposée au comité 

de parents afin de l’arrimer avec la Politique sur les frais chargés aux parents.  

x   

15.  

Points divers 

Daniel Champagne, membre de la communauté se présente aux membres du CÉ et 

indique qu’il y a eu beaucoup de réaménagement autour du secteur de l’école de la 

Montée au cours des dernières années. Il invite les membres à soumettre des idées de 

projet ou d’identifier des besoins où il pourrait utiliser de son budget discrétionnaire. 

D’ici trois ans toutes les écoles de la ville auront des corridors scolaires.   

x   

16.  

Levée de l’assemblée 

CÉ 21-22-19 

IL EST PROPOSÉ par Mme Prud’Homme et SECONDÉ par Mme Grandmaison, de levée 

l’assemblée à 19 h 05. 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ. 

 x  

 

Jessika Morin-Néron        Kim Bergeron 

Directrice          Présidente  


